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議会報告会 報告書 

 

担当班：  ２ 班  班代表者： 園田 依子             

 

概要 

地区名 ： 後川地区 

日時  ： 平成 25 年 2 月 2 日（土） 

        19：30 ～ 21：00  

場所  ： 後川文化センター 

参加人数： 19 人(男 18 人・女 1人) 

【出席議員】 

園田依子 

恒田正美 

林  茂 

小畠政行 

吉田浩明 

大上磯松 

（１）開会あいさつ ：園田 

（２）議会報告   ：大上 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ：吉田 

挨拶・総括    ： 園田 

司会進行     ： 恒田 

報告・ＰＰ操作  ： 大上 

受付       ： 林・吉田 

記録       ： 林・吉田 

写真･会場（マイク）： 小畠 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・後川のお茶の施設、機械が老朽化しているため、特産物の加工組合

への支援を願いたい。 

・6 次化の振興が課題となっている中、後川地区の施設等については、認識

不足の面もあり、今後担当委員会で現状把握させていただきたい。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・籠坊温泉の活性化のため、大型バスが入れるような道路の整備をし

てほしい。 
・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・危険な廃屋が見受けられるため、放棄家屋対策を願いたい。（籠坊

温泉旅館が大変危険であるため、行政の手立てを考えてほしい） 

・空き家対策について、市全域で問題となっており、管理と活用の面におい

て、議会としても対策について議論していきます。 

・このような意見が出たことを、全議員に報告しました。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 
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質疑・意見 回答 

・通勤圏の拡大によって、定住促進につながると考えるため、小柿か

ら三田方面へ抜ける通勤道路の整備をしてほしい。 

・期成同盟会を組織され、努力いただいております。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・地域内生活道路の整備に力を入れてほしい。 

 後川文化センターの下の道路歩行者の安全対策として、歩道の設置 

 集落内、市道整備（消防車等が入らない） 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・後川地区を流れる羽束川の水質保全の確保を願う。豊能町へ要望を

してほしい。 

・上流（県外）に牧場があり、市としても該当市へ管理体制について申し入

れています。定期的に水質調査を行い、結果を広報で公表しています。さ

らに、チェックするよう、担当課へつなぎます。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・小学校跡地整備について、地盤の低い場所になっているにも関わら

ず避難場所になっている。防災拠点としてグランドの拡張及び、2

階を避難場所として整備をしてほしい。 

・跡地活用について、12月補正で改修する予定であり、今後、有効活用して

いただくことを期待しています。避難場所等、防災拠点については、見直

しも含め、検討するよう執行者に伝えます。 

・後川地区には老人施設、介護施設がないため、設置してほしい。（高

齢化が進む中、医療等を含めた施設利用となれば、峠を越えなけれ

ばならない） 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・湯船橋付近等、携帯電話の電波の届かない地域があるため、届くよ

うにしてほしい。 
・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・自治会保険の適用で、他に住所を移しているものが地元に帰ってき

て自治会活動に参加した時に怪我をした場合、保険が効かないが、

どうにかならないか。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

 


